

# 表丹沢方面の自然公園情報

日付：令和5年8月18日（金）

コース：三ノ塔－牛首

天気：晴れ

●今回の巡視では作業時間を確保するため、三ノ塔手前までモノレールを利用しました。市街地では30℃を超える猛暑日となりましたが、標高1000メートルを超える山頂では風が心地よく、日差しもあまり強くありませんでした。しかしながら、真夏の登山には熱中症や脱水の危険もあるため、こまめに水分や塩分補給をしましょう。



モノレールで向かう様子



表尾根線三ノ塔まで200メートル地点の景色

●三ノ塔尾根の登山道脇で、マツカゼソウの白い花が咲いていました。シカはマツカゼソウを好んで食べません。丹沢のシカの生息数が多いところでは、このようなシカの好まない下草が繁茂しています。



マツカゼソウの花



アザミの仲間（左）とマツカゼソウ（右）

●美しい赤色をしたジムグリの幼蛇に遭遇しました。こちらに気が付くと、するすると体を滑らせるようにして傾斜を上がっていき、木の根に隠れました。比較のおとなしく、無毒のヘビです。



●三ノ塔尾根は土壌の浸食箇所が目立ち、滑りやすい箇所も多くあるため注意して通行してください。また、登山道が分かりづらい箇所には登山道を示すパネルが設置してあります。道迷いには十分にご注意ください。

